



Syndicat des professeurs
et professeures
de l'Université Laval

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Le CEX du SPUL appuie les professeur(e)s de l'UQAR

Québec, le 10 octobre 2023 — En ce jour où nos collègues de l'UQAR entament une grève générale illimitée, nous souhaitons, en tant que membres du comité exécutif du SPUL, affirmer notre solidarité et notre admiration pour la détermination dont elles et ils font preuve pour améliorer concrètement leurs conditions de travail.

Cette manifestation de solidarité prend tout son sens alors que, rappelons-le, les membres du SPUL ont dû, l'hiver dernier, se résoudre à exercer eux aussi une grève générale illimitée, de 4,6 semaines, pour obtenir des gains significatifs quant à leurs conditions de travail.

La réalisation de la mission d'intérêt public des universités est inextricablement liée à la capacité de ses membres professoraux à œuvrer librement et sereinement à l'ensemble des fonctions professorales. Nous espérons donc que la mobilisation de ses professeur(e)s permettra à la direction de l'UQAR de mieux comprendre la légitimité des demandes portées par le SPPUQAR dans le cadre de ces négociations et qu'incidemment, elle adaptera sa position à la table pour trouver, aussi rapidement que possible, une issue négociée à ce conflit de travail.

SOURCE : Louis-Philippe Lampron, président

Syndicat des professeurs
et professeures de l'Université Laval (SPUL)

téléphone : 418 656-2955

spul@spul.ca

spul.ca